



(Mini-Size) (Taille mini)

46-0-0

COVERAGE: 50 LBS of Allied Nutrients® UFLEXX Stabilized Nitrogen 46-0-0 Fertilizer covers 32,857 sq. ft. at the application rate of 0.7 LBS. of Nitrogen (1.52 pounds of fertilizer) per 1,000 sq. ft.

COUVERTURE : Le contenant de 22,67 kg (50 lb) d'engrais à l'azote stabilisé UFLEXX 46-0-0 d'Allied Nutrients® couvre 3 052,51 m² (32 857 pi²) au taux d'application de 3,4 kg d'azote/m² (0,7 lb/1 000 pi²) [1,52 lb de fertilisant]

<p>GUARANTEED ANALYSIS F2966</p> <p>TOTAL NITROGEN (N).....46.0% 46.0% Urea Nitrogen*</p> <p>DERIVED FROM: Urea</p> <p>*46.0% Urea Nitrogen Stabilized with 10500ppm (1.05%) Dicyandiamide (<i>Canada Registration # 2021954A</i>) and 900ppm (0.09%) N-(n-butyl) Thiophosphoric Triamide (<i>Canada Registration # 2021997A</i>)</p> <p>ANALYSE GARANTIE F2966</p> <p>AZOTE TOTALE (N).....46,0 % 46,0 % azote uréique*</p> <p>DÉRIVÉ DE : Urée</p> <p>*46,0 % azote uréique stabilisée avec 10 500 ppm (1,05 %) de DCD (dicyandiamide) (<i>Numéro d'enregistrement au Canada 2021954A</i>) et 900 ppm (0,9 %) N-(n-butyle) triamide thiophosphorique (<i>Numéro d'enregistrement au Canada 2021997A</i>)</p>	<p>DIRECTIONS FOR USE: This Allied Nutrients product is a professional quality turf fertilizer. Its suitability for use in any given application depends on existing soil chemistry, turf type, and intended use of the turf area. The best results with this product are obtained when it is applied to actively growing grass, and watered into the turf soon after application. Avoid mowing immediately following application to prevent pick-up. Application with rotary or pendulum spreaders is recommended for uniform distribution. The use of a drop spreader is not recommended. Consult your spreader manual or spreader manufacturer to determine spreader settings to achieve application rates desired. You may need to adjust the setting depending on the walking speed, spreader condition, and product.</p> <p>Do not apply near water, storm drains or drainage ditches. Do not apply if heavy rain is expected. Apply this product only to your lawn, and sweep any product that lands on the driveway, sidewalk, or street back onto your lawn. This product may stain driveways, walkways, streets, porches, and other non-target areas. Do not apply to frozen ground.</p> <p style="text-align: center;"><i>In the state of MD, NH, NJ, PA, and VA DO NOT exceed 0.7 LBS. of Nitrogen per 1,000 SQ FT.</i></p> <p>MODE D'EMPLOI : Ce produit Allied Nutrients est un engrais à gazon de qualité professionnelle. Son adéquation à l'application prévue est tributaire de la chimie du sol, du type de gazon et de l'utilisation visée de la zone gazonnée. Pour obtenir des résultats optimaux avec ce produit, appliquer sur un gazon en croissance active et arroser pour faire pénétrer peu après l'application. Éviter de tondre immédiatement après l'application pour ne pas retirer le produit. Pour une distribution uniforme, il est recommandée d'effectuer l'application avec un épandeur rotatif ou pendulaire. L'utilisation d'un épandeur par gravité n'est pas recommandée. Consulter le manuel ou le fabricant de votre épandeur pour connaître le réglage approprié au taux d'application désiré. Le réglage peut devoir être modifié en fonction de la vitesse d'épandage, de l'état de l'épandeur et du produit.</p> <p>Éviter d'appliquer le produit près d'un cours d'eau, d'égouts pluviaux ou de fossés de drainage. Ne pas appliquer avant une averse. Appliquer le produit uniquement sur le gazon et retirer tout produit qui se serait déposé dans la cour, sur un trottoir ou dans la rue. Ce produit peut tacher la cour, les trottoirs, la rue, les galeries et toute autre zone non visée par l'application. Ne pas appliquer sur un sol gelé.</p> <p style="text-align: center;"><i>Dans les États du MD, NH, NJ, PA, et de la VA : NE PAS DÉPASSER 3,4 kg d'azote/m² (0,7 lb d'azote par 1 000 pi²).</i></p>
--	--

WARRANTY: Allied Nutrients warrants that this product conforms to the analysis on its label. The user assumes all risks of any such use.

Information concerning the raw materials contained in this product can be obtained by writing to: Allied Nutrients, Attn: Regulatory Department / 50 Pearl Road, Suite 200 / Brunswick, Ohio 44212, referring to the item number found on this label.

If this product is being sold in a state requiring the publication of information regarding its metal content, information regarding the contents and levels of metals in this product is available at the following website: <http://www.aapfco.org/metals.htm>

GARANTIE: Allied Nutrients garantit que ce produit est conforme à l'analyse qui figure sur son étiquette. L'utilisateur assume tous les risques liés à son utilisation.

Pour plus d'information sur les matières premières contenues dans ce produit, écrivez à : Allied Nutrients, Att. : Regulatory Department, 50 Pearl Road, Suite 200, Brunswick, Ohio 44212 États-Unis; veuillez inscrire le numéro d'article indiqué sur cette étiquette.

Si ce produit est vendu dans un État ou une province exigeant la publication de l'information sur la teneur en métaux, vous trouverez les ingrédients et la teneur en métaux de ce produit au site Web suivant : <http://www.aapfco.org/metals.htm>

! WARNING - KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN

Causes eye irritation. Causes skin irritation. Harmful if inhaled. Harmful if swallowed. Wear protective gloves and other clothing to prevent exposure. Wash thoroughly after handling. Avoid breathing dust. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Keep container tightly closed. **IF ON SKIN:** Wash with plenty of water. Take off contaminated clothing and wash before reuse. If skin irritation occurs, get medical advice/attention. **IF IN EYES:** Rinse cautiously, with plenty of water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists, get medical advice/attention. **IF INHALED:** Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a **POISON CENTER** or doctor if you feel unwell. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Dispose of contents by utilizing as directed on this label, or call your local solid waste agency for disposal instructions. Dispose of empty container, out of reach of children. **Storage:** Store in original container, out of reach of children.

! MISE EN GARDE – TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Provoque une irritation des yeux. Provoque une irritation de la peau. Nocif si inhalé. Nocif si ingéré. Porter des gants de caoutchouc et autres vêtements de protection pour éviter toute exposition. Laver abondamment après la manipulation. Éviter de respirer les poussières. Utiliser uniquement à l'extérieur ou dans un endroit bien aéré. Garder le contenu bien fermé. **EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU :** Laver abondamment à l'eau. Retirer les vêtements contaminés et les laver avant de les porter à nouveau. En cas d'irritation de la peau, obtenir des soins médicaux. **EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX :** Rincer soigneusement avec de grandes quantités d'eau pendant plusieurs minutes. Retirer les lentilles cornéennes s'il y a lieu et s'il est possible de le faire sans difficulté. Poursuivre le rinçage. Si l'irritation persiste, obtenir des soins médicaux. **EN CAS D'INHALATION :** Emmener la personne à l'air frais et la maintenir dans une position confortable pour respirer. Si la personne ne se sent pas bien, appeler un **CENTRE ANTIPOISON**. Si des conseils médicaux sont nécessaires, s'assurer d'avoir en main le contenant du produit ou son étiquette. Éliminer le produit en l'utilisant conformément au mode d'emploi de cette étiquette, ou appeler l'organisme local de gestion des déchets solides pour savoir comment procéder. Éliminer le contenant vide de sorte qu'il soit hors de portée des enfants. **Entreposage :** Entreposer dans son contenant d'origine, hors de portée des enfants.

Net Weight 50 lbs. (22.67 kg)
Part Code # 904394

Poids net 22,67 kg (50 lb)
N° de code du produit 904394

Guaranteed & Distributed by: Allied Nutrients
50 Pearl Road, Suite 200
Brunswick, OH 44212

Garanti et distribué par : Allied Nutrients
50 Pearl Road, Suite 200
Brunswick, OH 44212, États-Unis